Universidad de Chile distingue a sus académicos, funcionarios y alumnos

En el marco de los festejos de los 164 años de existencia, la Universidad de Chile ha rendido homenajes a quienes han pertenecido a nuestra Corporación por cuatro décadas, a los académicos que han sobresalido en su desempeño docente y ha premiado a estudiantes que han cursado exitosamente sus estudios de postgrado en programas doctorales.



Medallas por 40 años de desempeño en la Universidad de Chile.

La emotiva ceremonia realizada en el Salón de Honor de la Casa Central, estuvo presidida por el Rector Víctor Pérez Vera, y le acompañaban el Vicerrector de Asuntos Académicos, Iñigo Díaz y la Directora del Departamento de Postgrado y Postítulo, Rosa Devés.

Ochenta y seis nuevos doctores recibieron la Medalla Doctoral Universidad de Chile.

86 egresados de programas doctorales de nuestra Corporación, de ellos 31 de la FCFM, recibieron la Medalla Doctoral de la Universidad de Chile, que es el grado académico más alto que se confiere a quienes hayan cursado estudios de postgrado en alguno de los programas de doctorado que se imparten en nuestra Casa de Estudios Superiores.

En su intervención la doctora Rosa Devés, manifestó que para cumplir con su misión la Universidad debe asegura la máxima calidad en los programas que desarrolla e imaginar y anticiparse a la generación de los nuevos conocimientos, los que no sólo deben responder a las necesidades nacionales, sino que también tienen que abrir nuevos caminos.

Por su parte el Rector Víctor Pérez, manifestó que, "una vez más hemos cumplido con la misión que nos encomendaran hace 164 años, que no es otra que la de formar profesionales ilustrados, cultos, con compromiso y voluntad, dispuestos a trabajar por un Chile mejor".

En representación de de los nuevos doctores se dirigió a los presentes Juan Pablo Torres, quien puntualizó que, "ser doctores de la Universidad de Chile nos obliga a trabajar por los problemas del país, ya que hemos sido favorecidos con la entrega de herramientas para hacerlo".

Se otorgaron en esta oportunidad doctorados en Ciencias Biomédicas: Bioquímica; Ciencias, mención Astronomía; Ciencias, mención Computación; Ciencias, mención Ecología y Biología Evolutiva; Ciencias, mención Física; Ciencias, mención Geología; Ciencias de la Ingeniería; mención Modelamiento Matemático; Ciencias de la Ingeniería; mención Química; Ciencias, mención Matemáticas; Ciencias Médicas; Filosofía, mención Epistemología de las Ciencias Sociales; Filosofía, mención Estética y Teoría del Arte; Historia, mención Historia de Chile: Literatura Chilena Hispanoamericana; Psicología y Química.

Medallas por 40 años de desempeño en la Universidad de Chile

En una solemne y emotiva ceremonia setenta y nueve personas, académicos y funcionarios, recibieron la Medalla Universidad de Chile por haber cumplido 40 años de desempeño en nuestra casa de Estudios.

De ese total, cuatro académicos y dos funcionarios pertenecen a nuestra Facultad. Ellos son: los académicos Marco Antonio Béjar, del Departamento de Ingeniería Mecánica; Ernesto Brown, del Departamento de Ingeniería Civil; Federico Delfín, de IDIEM y Ana María Sancha de la División de Recursos Hídricos del Departamento de Ingeniería Civil y los funcionarios Carlos González de IDIEM y Ana Córdova del Departamento de Ingeniería Civil.

Correspondió a Ana maría Sancha representar a los académicos y funcionarios homenajeados, quien, luego de agradecer el reconocimiento, se refirió a lo que ha sido su experiencia a lo largo de los años en la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile. Institución- dijo- que "siempre me ha acogido, pese a que uno de mis pecados originales es haber estudiado en la Universidad Católica, lo que demuestra algo que es característico en la Universidad de Chile: su vocación por la diversidad, y la negativa a cerrarse a una visión única".

Distinción al Mejor Docente de Pregrado

Los académicos distinguidos con este reconocimiento en nuestra Facultad fueron: Gianna Vallebuona, del Departamento de Ingeniería de Minas; Maximiliano Astroza, del Departamento de Ingeniería Civil; Carlos Conca, del Departamento de Ingeniería Matemática y Rodrigo Palma B., del Departamento de Ingeniería Eléctrica.

Premios Nacionales

Los Premios Nacionales 2006 pertenecientes a nuestra Universidad quienes recibieron de manos del Rector medallas de reconocimiento, entre ellos, nuestro distinguido profesor Edgar Kausel.

En esta ceremonia se encontraban presente entre otras distinguidas personalidades, la Presidenta de la República; Michelle Bachelet y el ex Primer Mandatario, Ricardo Lagos.